EXCOMBATIENTE MILITAR ESTADOUNIDENSE EHR, DEL MARIEL, APOYA LLAMADOS A QUE MILITARES CUBANOS SE UNAN AL PUEBLO, MIENTRAS ESTALLAN PROTESTAS POR ESCASEZ DE ENERGÍA Y ALIMENTOS

DATE: March 24, 2024

MIAMI – Phil Ehr, veterano militar estadounidense de 26 años, quien comenzó su carrera participando en el Éxodo del Mariel rescatando a refugiados cubanos que huían hacia el sur de Florida en busca de libertad y democracia, <u>se unió la semana pasada a docenas de personas reunidas afuera del restaurante Versailles en solidaridad con los miles de valientes manifestantes en Cuba, y emitió la siguiente declaración al conmemorar el domingo de Ramos:</u>

"A medida que miles de cubanos se vieron obligados nuevamente a tomar las calles en protesta pacífica por una de las peores crisis económicas y energéticas que ha sufrido la isla, después de semanas de escasez de alimentos y apagones, que han llevado al país al borde del colapso, me reuní con nuestros hermanos y hermanas cubanoamericanos en Miami para estar junto al valiente pueblo cubano, mientras una vez más exigen derechos humanos básicos y el fin de la opresiva dictadura comunista.

También me uno <u>al movimiento que surge de todos los sectores de la sociedad civil cubana,</u> desde artistas hasta ex oficiales militares, <u>incluido el músico ganador del Grammy Yotuel</u> Romero, instando a los <u>militares cubanos a que dejen sus armas y se pongan del lado del pueblo, que está pidiendo derechos humanos básicos.</u> Muchos veteranos y policías militares cubanos también viven en extrema pobreza.

Estas son las mayores manifestaciones en la isla desde el levantamiento de julio de 2021 que exigía libertad y democracia, e insto a mis compatriotas estadounidenses, incluidos otros veteranos como yo, a que se unan con el pueblo cubano en la isla y en toda nuestra comunidad en este momento histórico. Debemos estar unidos contra la dictadura más antigua del hemisferio occidental.

¡Patria y Vida!"

